
Bezugnehmend auf die Antworten der Verwaltung zu unserer Anfrage vom Stadtrat am 
22.06.2016 fragen wir:  
 
1. Welche konkreten Maßnahmen hat die Verwaltung wann und in welcher Form unternommen, 
um positive Entwicklungen beim Wochenmarkt Vogelweide zu erzeugen? Mit welchem Erfolg?  
 
2. Wie bewertet die Verwaltung die Entwicklung des Wochenmarktes vor dem Hintergrund des 
Neubaus des Edeka-Marktes?  
 
3. Wie steht die Verwaltung der Idee gegenüber, den Wochenmarkt nur zwei oder drei Tage in 
der Woche durchzuführen? Welche finanziellen Auswirkungen hätte diese Maßnahme?  
 
4. Welche finanziellen Auswirkungen hätte  
 

a) eine Schließung des Wochenmarktes bzw.  
 

b) eine Reduzierung der Markttage auf zwei oder drei Tage pro Woche auf die zu 
zahlenden Marktgebühren auf anderen Wochenmärkten?  

 
 
gez. Johannes Krause  
Vorsitzender  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 


